



Zuverlässig abgelöst. **Migrationsprojekte reibungslos meistern**

Ein grundlegender Wechsel der Hard- oder Software-Infrastruktur hat Konsequenzen für das gesamte Unternehmen: Geschäftsprozesse müssen angepasst werden, Mitarbeiter benötigen organisatorische und technische Unterstützung.

agentes unterstützt Sie in allen Migrationsprojekten.

Kompetent und zuverlässig.

Ablösung von Altanwendungen als Herausforderung

Die Migration über Jahrzehnte etablierter Bankenanwendungssysteme ist eine der größten Herausforderungen, die Finanzdienstleister zu bewältigen haben. Neben der Umstellung von Kernbanksystemen müssen ggfs. auch Eigenanwendungen an die neuen Systeme angebunden werden. Hierzu gehören z.B. CRM-Systeme, Data-Warehouse Lösungen, institutsspezifische Auswertungen und die Anbindung der Systeme von Drittherstellern.

Meist sind die Unternehmen hierfür selbst verantwortlich. Für Projektleiter in den Unternehmen ist dies eine hohe Anforderung: Sie stehen unter Termin- druck, da die Systeme an einem, für die jeweilige Serie festgelegten Migra- tionswochenende durchgeführt wird. Verschiebungen solcher Termine sind nahezu unmöglich.

Externe Dienstleister mit Entwickler Know-how

Bei größeren Änderungen können externe Dienstleister mit ihrem Know-how zur Entwicklung von Individualanwendungen ein kompetenter Partner sein. Um Kosten in der Softwareentwicklung zu sparen sowie schnell und flexibel auf geänderte Anforderungen reagieren zu können, bietet sich der Einsatz stark auto- matisierter Softwareentwicklungsmethoden an.

Mit der agentes industrielle Softwareproduktion (aISP) macht die agentes sich erprobte Komponenten zunutze und ergänzt diese an entscheidenden, wert- schöpfenden Stellen, um individuelle Bestandteile.



Viele Prozesse im Vorfeld

Bei der Anpassung vorhandener Eigenanwendungen müssen Unternehmen viele Arbeitsschritte in Eigenregie durchführen. Bevor aber mit der Anpassung der unternehmenseigenen IT begonnen werden kann, müssen die eigenen Systeme und Arbeitsprozesse generell auf den Prüfstand gestellt werden. Darüber hinaus ist meist auch eine Bereinigung von Altdaten notwendig.

Externe Projektleiter mit Überblick

Diese speziellen Aufgabenstellungen in Migrationsprojekten – Komplexität und hoher Termindruck – bergen die Gefahr, dass auch bewährte Organisationsmitarbeiter in Unternehmen an Ihre Grenzen geraten. Schließlich müssen Sie neben dem Migrationsprojekt auch noch Ihr Tagesgeschäft bewältigen.

In diesem Falle bietet es sich an, temporär zur Unterstützung der Projektleitung und zur Durchführung der anstehenden Aufgaben, externe Dienstleister heranzuziehen.



Wir übernehmen für Sie:

- Die Projektleitung
- Die Organisation des Projektcontrollings
- Die Vorabanalyse interner Prozesse
- Die Bereinigung von Altdaten
- Die Strukturierung von Arbeitsanweisungen und Berichtswegen
- Die Konzeption und Vorbereitung von Endanwendertrainings
- Die Sicherstellung der Mitarbeiter-Kommunikation
- Die Planung und Durchführung der Kommunikation mit Ihren Endkunden
- Laufende Berichterstattung

Schnell und effizient – Migrationen mit agentes

Mit Hilfe eines eigens entwickelten Tools unterstützt agentes die Ablösung Ihrer bestehenden AS/400, RPG oder Lotus Approach Anwendungen. Mit unserer M-OCL-Lösung sind wir in der Lage, in kurzer Zeit und durchweg kostenoptimiert, IBM Visual Age C++ -Anwendungen auf eine zeitgemäße Umgenugung unter Microsoft Visual C++ zu migrieren.

agentes services GmbH

Max-Planck-Straße 5 | 85609 Aschheim-Dornach

Telefon: +49 (0)89 / 99 27 58 – 0 | Fax: +49 (0)89 / 99 27 58 – 29

Internet info@agentes.de | www.agentes.de

Sie haben Interesse?

Hier finden Sie weitere Informationen und können gerne Kontakt zu uns aufnehmen:

www.agentes.de/migration